

GO Ahead

江戸川区立大杉東小学校
第5学年だより No.8
2024年 9月30日

10月の学習予定

国語	『方言と共通語』『秋の夕』『よりよい学校生活のために』
社会	『これからの食料生産とわたしたち』『くらしをささえる工業生産』
算数	『分数の大きさとし算、ひき算』『平均』『単位量あたりの大きさ』
理科	『流れる水のはたらきと土地の変化』『もののとけ方』
音楽	『アンサンブルのみりよく <オーケストラ>』『パートの役わり』
図工	『見つけてワイヤーワールド』
体育	『陸上運動』『マット運動』
家庭科	『ミシンにトライ！手作りで楽しい生活』
総合	『環境問題について調べよう』
外国語	『Where is the station?』
道徳	『真理の探究』『公正、公平、社会主義』『よりよい学校生活、集団生活の充実』

お知らせとお願い

◎2回目の全校遠足について

10月4日（金）に2回目の全校遠足があります。徒歩で「大島小松川公園」に向かいます。午前中のみの実施になりますので、昼食は学校での給食になります。詳細はしおりをご確認ください。

◎学校公開について

10月19日（土）に学校公開があります。5年生は、2時間目に薬物乱用防止教室も予定しております。ぜひ子どもたちの様子をご参観ください。詳細については、別途お知らせを配信しますのでご確認ください。

◎江戸川っ子 study week のお願い

10月15日（火）～25日（金）の期間は、家庭学習週間です。学年×10分以上（5年生は50分以上）を毎日行い、家庭学習の定着を図るための取組です。学校全体で、東京ベーシックドリル診断テスト（算数）を行い、前学年までの学習内容の確実な理解（基礎学力の定着）を目指しています。期間中は、毎日の宿題以外に算数プリント（東京ベーシックドリル）やドリルパークなどを活用して復習していきます。プリントの取組、カードの確認・記入のご協力をよろしくお願いいたします。

◎竹馬活動について

10月2日（水）～10月11日（金）は、竹馬週間になっています。11月の竹馬運動会に向けて、今年度も竹馬活動が始まります。休み時間や体育の授業で使用しますので、修理や補強の必要があれば、乗れる状態にしてください。ご準備をよろしくお願いいたします。

◎探検ボードを使います

10月10日（木）に、社会科「水産業のさかんな地域」の出前授業「愛南町ぎょしょく教育」を行います。授業を行うにあたって探検ボードが必要になりますので、10月8日（火）までに持たせていただきますようお願いいたします。